

# Einbrecher-Schreck wird installiert

## Grundschule Neukeferloh bekommt Außenstrahler

Grasbrunn – Bereits zweimal in diesem Jahr ist jemand in die Grundschule Neukeferloh eingebrochen, zuletzt im Juni (wir berichteten). Zudem, so teilt die Gemeinde Grasbrunn nun mit, ist auf dem von der Straße her nicht einsehbaren Bereich der Mittagsbetreuung in letzter Zeit wiederholt gefeiert worden. Um künftig Einbrecher abzuschrecken und Partys zu unterbinden, reagiert die Gemeinde nun. Sie installiert helle Außenstrahler mit Bewegungsmeldern.

Wie berichtet, wurde am Mittwoch, 23. Juni, in der Schule eingebrochen. Der oder die unbekanntes Täter gelangten durch die Notausgangstreppe ins Gebäude, wo eine Musikanlage entwendet und ein Klassenzimmer verwüstet wurde. Am erheblichsten ist der Schaden laut Gemeinde an dem Fenster, durch das der oder die Einbrecher eingestiegen sind. Der Einbruch wurde bei der Polizei angezeigt.

Auch im Außenbereich der Mittagsbetreuung wurde ein Fenster eingeschlagen, das teilt das Rathaus nun mit. Hier konnte jedoch kein Diebstahl festgestellt werden. Ob die beiden Vorfälle miteinander in Zusammenhang stehen, sei aber noch ungeklärt. mm